
第1745回例会　2013.７.25　晴　司会　山口会員

（ガバナー公式訪問例会）

　国歌斉唱　ロータリーソング　「奉仕の理想」

◎本日の出席状況

　出席：29名（26名）中　17名　65.40％

　欠席：岡田・松本・輪湖・中村・織戸・柴田・守屋・瀧・大原・（武市・藤井・遠田）各会員

◎ゲスト：第2790地区ガバナー　 関口　徳雄様（浦安RC）

　　　　　第２分区ガバナー補佐　森嶋　康長様（船橋RC）

◎100％以上　　７／25～ガバナーとの会長幹事懇談会：藤代・高橋・大原・山﨑

◎メークアップ　７／25～岡田・大原～理事会
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藤代会長

　皆さんこんにちは！会長の藤代です。関口ガバナーようこそ船橋東

RCへおいで下さいました。今日は宜しくお願い申し上げます。

　先日、７月22日に土用の丑の日がありましたが、皆様は鰻を食べられ

ましたでしょうか？土用の丑の日というと夏のイメージが強いかと思い

ますが、実は春夏秋冬にそれぞれ１～２日あるそうです。年間では６日

程度の平均になるとか。因みに、今夏は８月３日も土用の丑の日だそう

で、そのような場合はそれぞれ「一の丑」「二の丑」と呼ぶそうです。ま

た、鰻を食べる風習は江戸時代中期ごろからのようで、夏場に売れない鰻を何とか売ろうとして、土用の丑

の日と鰻をコラボさせたという話が残っています。

　鰻と言えば、ニホンウナギが絶滅危惧種に指定される云々という話が持ち上がっておりますが、日本の伝

統食材である鰻ですから、乱獲を止め、大量消費を止めて、しばらく生態系の回復を待ちたいものだと思っ

ています。

　さて、今年度の船橋東RCの主な活動ですが、おおまかなスケジュールが決まってきましたのでクラブ会

員の皆様にお知らせしたいと思います。

　社会奉仕委員会－気仙沼南RC訪問と現地視察（10／10（木）～10／11（金）予定）

　親 睦 委 員 会 －親睦旅行（気仙沼訪問と合わせた親睦旅行、10／10（木）～10／11（金））

　職業奉仕委員会－千葉地裁見学（大家会員のご紹介、９／26（木）予定）

　国際奉仕委員会－ミャンマー小学校支援（パダウッミャイン僧院教育小学校、１月下旬予定）

　その他、藤井会員主催の「うまいのも会」もあります！

　クラブ会員の皆様、クラブ行事への積極的な参加を宜しくお願い致します！

高橋幹事

１．例会臨時変更のお知らせ　船橋西RC

　　①　８月２日（金）の例会は納涼移動例会（家族合同）のお知らせ

　　　　場　所：後楽園飯店

　　　　点　鐘：16時30分　18時～東京ドームナイター観戦

　　②　８月16日（金）の例会は定款第６条第１節により休会

２．ロータリー情報研究会のお知らせ

　　※各クラブのベテランロータリアンを対象にし、比較的新しいロー

タリアンに対しロータリーのなんたるかを教育して頂くための、

ベテランロータリアンの再教育を目的としたものです。

　　日　時：９月１日（日）登録開始：12時30分　　開始：13時　終了予定：17時

　　場　所：フローラ西船　船橋市葛西２－345

　　対象者：クラブ情報委員長・ベテランロータリアン（在籍10年以上の方）各２名

　　締切り：８月20日（火）　登録料3,000円

幹 事 報 告

会長あいさつ



３．地区大会のお知らせ

　　日　時：11月９日（土）　登録：12時30分　　点鐘：13時

　　　　　　　大会本会議１日目　　　　場所：東京ベイ舞浜ホテルクラブリゾート

　　　　　　　RI会長代理歓迎晩餐会　 場所：東京ベイ舞浜ホテルクラブリゾート

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　晩餐会登録料　会員・配偶者：13,000円

　　　　　　11月10日（日）登録８時30分～　点鐘：９時30分

　　　　　　　本大会会議２日目・第懇親会　場所：東京ベイ舞浜ホテルクラブリゾート

　　　　　　　大会登録料：会員・事務局は無料　家族：3,000円

　　※大会１日目は会長・幹事及び地区委員長に限ります。

　　※大会２日目の参加者は確実に出席出来る会員をWEB登録致します。

　　※宿泊希望者は所定の用紙でガバナー事務所にFAXください。

４．地区大会記念ゴルフ大会参加者を登録致しました。

　　・大原・斉藤英明・瀧・守屋・松本・大家・山﨑各会員　７名

　　登録料23,000円と身分証明の出来るもの（免許書のコピー）等至急事務局まで

５．「ロータリー希望の風奨学金プログラムの現況報告」について

　　ロータリーの友８月号に掲載されております。今一度ご一読ください。

６．「りん」13号の原稿募集と第３回「うまいのも会」のお知らせを配布しました。

それぞれ奮ってご参加ください。

　

　本日の卓話　

　　　　　　 国際ロータリー第2790地区ガバナー　関口徳雄　様　

・サンディエゴで行われた国際協議会において「ロータリーを実践し、

みんなに豊かな人生を」を日本から参加した次期ガバナー達の一部

が誤訳した笑い話や、「誕生日　ローソク吹いて　立ち眩み」「お辞

儀して　共によろける　ロータリアン」などの川柳で、まずは雰囲

気が和やかになりました。

・関口ガバナーご本人も、始めの半年はロータリーを辞めたい時も

あったそうですが、紹介者に「石の上にも三年」ということで続け

た結果、三年後には仲間が休むと気になるようになり、五年後には

委員会などで恥をかかないようロータリーについて勉強をするよう

になったそうです。現在では仕事はお婿さんに任せて、ロータリー中心の生活を送られている。

・職業の弁護士について、どうも悪しき隣人のやり玉に上げられるのは弁護士であるように思います。法律

を主張する人は、付き合いにくいということでしょう（笑）。逆に一番良いのはお医者さんでしょうか。た

だ、犯罪が多い世の中で「天網恢恢疎にして漏らさず」という老子の言葉のとおり、悪いことをすれば捕

まります。

・皆さんにとってロータリーの意味はなんでしょうか？ 設立当初のロータリーでは、ロータリアン同士の取

引が奨励されていた。その後、奉仕の理想に変わっていった。私にとってロータリーは『癒しの場』です。

敵もいなく駆け引きが存在しない。ちなみに家にはカミさんという偉い人がいるからそれほど癒しの場で

はありません（笑）。

関口徳雄ガバナー



・職業奉仕はロータリーにしか存在しません。入会年度によるレベルの違いがあると思いますが、それぞれ

が、語れるようにして下さい。我々には内外に説明する義務があるのです。

クラブ協議会

　討論会形式で行われ、下記の各議題について関口ガバナーよりご意見を頂きました。

　議題①　RIは職業奉仕よりも財団を重視しているのか？

　　　確かに22年前に人道的プログラムということでポリオ撲滅が重視されるようになってきている。た

だ、個人的にも、また日本を中心としたアジアには職業奉仕を、より重要視するガバナーが多い。RIで

発言力を強めるためにも現状では7.2％まで減ってきている日本の会員数を10％以上に増強させよう。

職業奉仕は２等星で一番輝いているわけではないが、不動の位置で我々を照らしてくれる北極星のよう

なものである。

　議題②　CLPは世界的にはどうなっているのか？

　　　各クラブで良いと思われるものは、継続させましょう。

　議題③　ポリオについて財務状況がわかる資料はありますか？

　　　現状、詳細に経理がわかる資料は不明とのことでした。

　議題④　五大奉仕に掲げられている青少年奉仕について？

　　　現状、廃止になるアクトクラブが増えているなどの問題もあるが、まずは青年交換に注力したい。

懇親会

・関口　徳雄ガバナーより頂きました。

・森嶋　康長ガバナー補佐より頂きました。

・関口ガバナー、森嶋ガバナー補佐、本日はありがとうございました。今後ともご指導の程よろしくお願い

致します。 藤代　清七郎

・関口徳雄ガバナー、本日の公式訪問ありがとうございます。一年間よろしくお願い申し上げます。

 山口　習明

・関口ガバナー、森嶋ガバナー補佐、ようこそおいでいただきました。これからもよろしくお願い致します。

 斉藤　英明

幅広い話題について和やかに語り合いま

した。



・関口ガバナー並びに森嶋補佐、ようこそ船橋東クラブにおいでくださり、ご指導頂きありがとうございま

した。 岩浅　宗之

・関口ガバナー、本日の卓話ありがとうございました。ロータリーについて更に内容を理解することができ

ました。これからも「石の上にも３年」肝に命じておきます。 齋藤　儀一

・関口徳雄ガバナー、ご訪問頂きありがとうございます。森嶋ガバナー補佐ご同行頂きありがとうございま

す。 鈴木　恭浩

・関口ガバナー本日はありがとうございました。一人前のロータリアンを目標に精進してまいりたいと思い

ます。 長野　春信

・関口ガバナー、森嶋ガバナー補佐本日はお役目ご苦労様です。ストレスの嵐の中の船出大変ですね！ユー

モアーと川柳で一年間楽しんでください。 相澤　友夫

・関口ガバナー、同業者として、ロータリアンの心構えをお教え頂き、本当に参考になりました。イヤシの

場とのお言葉には目からウロコが取れました。 大家　浩明

・関口ガバナーよくいらしてくださいました。過去最高に楽しく聞かせて頂きました。地区の発展に頑張っ

てください。 度会　一也

・参議院選挙も終わりました。私が支援した方たちも全て当選させていただきました。ありがとうございま

した。 斉藤　守

・長野会員へ、まだまだ震災で助けが必要な方々が沢山おられるのですね。情報発信を続けてください。

 山﨑　新一

　 ７月25日　22,000円　　累計　100,000円　今週のニコニコ BOX

８月のプ ログ ラム

８月１日　三つの祝い会員スピーチ

 （７・８月分）

　　８日　前年度会長・幹事慰労夜間例会

　　　　　場所　ホテルニューオータニ幕張

　　　　　点鐘　18：30

　　15日　定款第６条第１節による休会

　　22日　卓話　大久保忠男 名誉会員

　　29日　卓話　会員増強月間に因んで
　

週報今週の担当　　　鈴木（崇）


